



# La Junta desarrollará un programa integral de servicios a los mayores

## Más de 400 personas se matriculan en la Universidad de la Experiencia este curso

F. OLIVA  
ZAMORA

La Junta de Castilla y León desarrollará en los próximos meses un nuevo programa que agrupará todos los servicios y actividades destinados a las personas mayores, en el que se potenciarán iniciativas como el Programa Interuniversitario de la Experiencia, que ayer presentó su nuevo curso en Zamora. El gobierno regional garantiza también que "blindará" los servicios públicos esenciales dentro de un marco de estabilidad presupuestaria.

La consejera de Familia e Igualdad de Oportunidades, Milagros Marcos, desveló ayer en Zamora que la Junta ya trabaja en un programa integral de envejecimiento activo que acogerá todo el catálogo de servicios a los que las personas mayores pueden acceder dentro de las acciones de envejecimiento activo. Entre ellos, estos estudios para personas mayores, "un ejemplo más de las políticas sociales de la Junta por y para las personas mayores", y con los que en se pretende la socialización de las personas mayores, "de modo que se evita el sedentarismo" y proporcionar a personas que en su día no pudieron acceder a los estudios superiores hacerlo ahora.

El programa Interuniversitario de la Experiencia arranca su decimoséptimo curso con 4.100 inscritos en las 27 sedes; por lo que respecta a la provincia, los centros de la capital, Benavente y Toro suman 402 matriculados a falta de que se cierre el plazo. "Es un programa



El vicerrector de la Usal, la alcaldesa de Zamora, la consejera de Familia e Igualdad y el delegado de la Junta en Zamora, ayer. FOTOS: ALMEIDA



La consejera y el vicerrector de la Usal saludan a una asistente.

con el que la universidad quiere hacer realidad esta tercera función que siempre hemos dicho que tene-

mos, además de la docencia y la investigación, que es el servicio a la sociedad", describió ayer el vice-

rector de la Universidad de Salamanca, José Ángel Domínguez, que cree que la formación "no tiene edad" y que es una oportunidad para "personas que ya han terminado el ciclo laboral de su vida y que ahora tienen tiempo y se pueden dedicar a aprender".

### Blindaje a los servicios sociales

La consejera aseguró también que la Junta ya trabaja para "blindar" las políticas sociales, "uno de los intereses principales" de la Administración regional. La consejera remitió a las primeras reuniones para estudiar la fórmula para "garantizar los servicios sociales esenciales, de atención directa a las personas y en la que habrá que ajustarse a lo que tenemos" en alusión a educación, sanidad y servicios sociales. ■